

**V2.213. Limmattalbahn**

**Aktive Kommunikation betreffend Stand des Projektes Limmattalbahn**

**Kleine Anfrage**

Thomas Wirth, Mitglied des Gemeinderates, hat am 7. November 2012 folgende Kleine Anfrage eingereicht:

*"Bezüglich Limmattalbahn ist es in den letzten Wochen von öffentlicher Seite her sehr ruhig geworden. Wenn man etwas dazu hört, sind es Leserbriefe, und diese stehen dem Projekt eher kritisch bis sehr kritisch gegenüber. Es ist zu befürchten, dass bei länger anhaltender Untätigkeit in Bezug auf die Kommunikation der Goodwill aus der Bevölkerung weiter abnimmt. Dies daher, weil man sich einerseits nicht informiert fühlt und sich andererseits der Stadtrat in einer Sicherheit bezüglich der Realisierung dieses Projektes wähnt, die sich als fatal herausstellen kann, wie dies auch bei anderen Geschäften schon der Fall war. Auch lässt der Stadtrat eine spürbare Begeisterung und ein Vorangehen in Sachen Limmattalbahn vermissen.*

*Wäre es möglich, den Stand bezüglich Limmattalbahn der breiten Bevölkerung sowie den Behördenvertretern gegenüber regelmässiger und offensiver zu kommunizieren und für dieses Projekt zu motivieren? Als Beispiel ein regelmässiger (monatlich oder mind. zweimonatlich) Update in der Lokalzeitung, eine prominentere Platzierung auf der Dietiker Webseite (momentan muss man sich durchklicken für Informationen zum Stand der Dinge bezüglich LTB), eine laufende Info im Stadthaus-Foyer."*

Die Kleine Anfrage wird im Sinne von § 59 der Geschäftsordnung zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- Sekretariat Gemeinderat;
- Medien;
- Stadtrat.

NAMENS DES GEMEINDERATES



Pius Meier  
Präsident



Daniel Müller  
Sekretär

ye 1108\_kommunik. limmattalbahn.doc

versandt am: